



Plantilla del Universidad de voleibol en la fase de ascenso.

El Universidad asciende a Primera División

VOLEIBOL

:: **WORD.** El equipo femenino de voleibol de la Universidad de Salamanca, dirigido por Miguel Sánchez Vegas, logró este pasado fin de semana el ascenso a la Primera División en el play-off. Las salmantinas ganaron en la primera fase un partido y perdieron otro y ya en semifinales, en el encuentro

clave para lograr el ascenso de categoría, se impusieron por 0-3 a La Calzada de Asturias. Ya en la final, con su ascenso en el bolsillo, cayeron frente al Los Campos, también de Asturias, por un marcador global de 3-1 (19/25, 26/24, 25/3 y 25/19). De esta forma, las universitarias cierran una temporada brillante en la que se proclamaron campeonas del grupo de Segunda, aunque ahora la Universidad deberá decidir si ocupa el puesto que le pertenece en Primera.